



かわらばん

Vol.6

テーマ：確認しよう！基本構想（案）

～木曽川河畔空間整備に向けた対話の場～ 河畔 de カタリーヴァ

3月15日、水曜日の夜、臨江館3階で、木曽川河畔空間整備に向けた対話の場「河畔 de カタリーヴァ」の第6回を開催しました。参加者は、事務局・スタッフを合わせ22名でした。

今年度最終回となったこの日、前半は、基本構想（案）について説明を聞いたあと、グループで評価と改善点について意見交換し、発表・共有しました。後半は、「今年度の振り返り」と「今後やってみたいこと」について、いろんな人と語り合ったあと、最後に一人ずつ、「これまでの気づき」や「今後への意気込み」を発表。熱い思いが溢れる素敵なかいになりました！

1

基本構想(案)の紹介

とりまとめつつある基本構想（案）について、紹介がありました。



今年1年の検討を「基本構想」という形でまとめています。今日、みなさんにチェックしていただいた意見も反映してまとめます！

これまでの話し合いやトライアルの内容を整理し、基本構想に落とし込んでいます。

また、トライアルの中で行なったアンケートや通行量調査の結果もまとめています。

「歴史」や「桜」を大事にしていくなど、前回いただいた意見も反映させていただきました。整備については、車道と遊歩道の高さの関係、「ベース（土台）」になる部分の検討をまとめています。また、そのベースの上に乗る「設え」についても、必ず必要なものから、あつたらしいな、というものまでを整理しています。

そして、「ベース」と「設え」の組み合わせパターンを3つのモデルプランで示しています。

プラン①は現況からあまり変えず緑地部分を車道と同じ高さにする案。プラン②は遊歩道と車道を同じ高さにする案。プラン③は遊歩道を堤防の天端まで嵩上げする案。その土台に合わせ、設えも変えてみました。

但し、どの案も技術的な検討・予算・国の許可が得られるかなど今後も調整が必要となります。また、グリーンロードも一体的に考える案もあり、引き続き関係者との協議を進めます！

2

えんたくん会議 「基本構想(案)の確認」

4グループで「評価（イーネ！）」と「改善点（こうしたら！）」について意見交換し、全体で発表・共有しました。

1 グループ 車道と歩道はフラット（プラン②または③）にしたいという意見になった。現状の景観を大事にし、また対岸からの景観も意識した整備をしたい。次のステップかと思いますが、常設型店舗をどう導入していくか、検討していくことが大切。

3 グループ 桜の寿命もきているし、未来の子が桜を楽しめるように、プラン③で大胆に植樹もやり直してやっていきたい。まずは電源！駐車場も大事！あとはバーカウンター！若い人たちに楽しんでもらえるよう、新しい犬山をつくりていきたい！

2 グループ 高低差があった方がいろんな空間ができる楽しい、部分的にテラス状のものをつくればいい、お金も現実的、という理由から、プラン①がいいという意見が多かった。桜は残したい。今は無い歴史の遺構の復元もして、ストーリー性を出していけると良い。

4 グループ 限られたスペースを有効活用するため、車道と歩道をフラットにした方がいい。木曽川を楽しんでもらうためには、木曽川の風景を壊さないことが大事。駅から河畔を通って犬山城に誘導するサインを。犬山館の跡地を活用し、メインの場所にできたらいい！



3

ふりかえり&今後に向けて【醸成】

「今年度印象に残っていること」と「今後木曽川河畔でやってみたいこと」について、3人1組で語り合いました。

途中で2回のメンバー変更をしながら、たくさんの人と話をして、これからのアイデアを深めました。



4

チェックアウト

一人ずつ、「これまでの気づき」や「今後に向けた意気込み」を紹介し合いました。

みなさんがいろいろ話をしてくれて、本当に楽しい時を持てたことが何よりうれしかった。地元愛が強いので、これからもますますいい場所にしていきたいと思う。

朝市で、毎週木曽川に来ましたが、内田の方々と交流することはなかったので、この会を通して住んでいる方達がすごく前向きだということを知ることができて、とても良かった！

町内の皆さんとお友達ができて良かった。夜の会は参加できないという人も多くいたので、来年度は、昼のカタリーヴァ等、時間を変えている人に参加してもらいたい。

全員参加で誰一人取り残さない会だと思う。素晴らしい！

元々、内田の人間じゃなく、引っ越ししてきたのですが、ここでみなさんとこうしていろいろお話できたことが、すごくうれしい。

市役所の方達がこんなに来て頑張ってくれるとは正直思ってなくて、ちょっと感動した。来年も引き続き市役所＆市民のみなさんで仲良く、いろんな企画をやっていきたい！

とりあえずみなさん、木曽川へ降りてください。草がぼうぼうで足元が…。まずは、掃除をやりましょう！

今日が初めての参加で、ビクビクだったのですが、みなさんが温かく迎えてくれてよかったです。

楽しいバーカウンターなど、私達から町内の方々へのイベントができたらいい！

みんなで船に乗りたい！

来年度以降も、
対話の場を続けていきたい。
もっともっと川を愛して、
大切にして、盛り上げて、
可能性を感じて…
一緒に遊びましょう！



観光課
こいけっち



アンケートより 次年度も頑張っていきましょう。花見会、花火鑑賞会等、みんなで集合したい／皆がまとまってまちを盛り上げたいと思う気持ちが、ますます高まっていると思った／みんながとても仲良くなつて、とてもいい雰囲気で終えることができた／参加者の熱心さが良くわかった。なんとか構想が実現できる様に希望します／今日は本音が皆から出ましたね／次年度、清掃と飲み会でスタートできたら ほか

今後の河畔 de カタリーヴァ

河畔の未来を語り合い、具体的な取り組みにつなげていくためのカタリーヴァを、来年度も開催していく予定です。
日時は追って御案内します！

新規参加者大募集！

対象：内田地区住民、内田地区に関わりのある方。右記までお申し込みください！

犬山市役所 経済環境部 観光課（小澤）

電話： 0568-44-0342 (土日祝のぞく)

メール： 040500@city.inuyama.lg.jp

